

LRA Bautzen- Ehrenamt des Monats Mai: Hubert Schäfer - Steinas gute Seele

Hubert Schäfer ist seit mehr als 30 Jahren in der Gemeinde Steina ehrenamtlich aktiv. Er war als Gemeinderat sowie als Vorsitzender des Heimatsvereins Niedersteina und als Ortschronist tätig. Das tägliche Leben, die Aktivitäten, der Verein sowie das Geschehen in seiner Gemeinde sind für ihn noch heute von großem Interesse. Das schätzt auch Bürgermeister Sandro Bürger und betont, dass Hubert Schäfer mit seinem ehrenamtlichen Engagement dazu beiträgt, die Geschichte zu wahren, den Zusammenhalt im Dorf zu fördern und damit die Gesellschaft lebendiger und wärmer zu gestalten.

Hubert Schäfer engagiert sich in besonderer Weise. So hat er einen maßgeblichen Anteil bei der Organisation von Festen und Veranstaltungen in der Gemeinde wie den Osterausstellungen, dem Weihnachtsmarkt und der Freizeitausstellung. Auch ist er u.a. verantwortlich, dass im Vereinshaus eine Uhr nachgerüstet wurde, die an die Geschichte des Ortes erinnert oder ein verschwundener Meilenstein wieder seinen Platz fand. Hubert Schäfer liegt es am Herzen, die Ortschronik weiterzuführen. Dank seiner Initiative und mit Unterstützung einer Arbeitsgruppe konnte zudem im Jahr 2019 eine Gedenkstele für die Gefallenen des zweiten Weltkrieges aufgestellt und eingeweiht werden.

"Für sein umfassendes ehrenamtliches und persönliches Engagement und die damit in Verbindung stehenden Leistungen für den Ort Steina verdient Hubert Schäfer größte Anerkennung", betonte Landrat Udo Witschas in seiner Rede. Gemeinsam mit der Ehrenamtsbeauftragten Dunja Reichelt würdigte er dieses enorme Engagement mit der Auszeichnung "Ehrenamt des Monats Mai 2023" und bedankte sich für die Energie, die Leidenschaft und die Zeit, die Hubert Schäfer uneigennützig für seine Gemeinde investiert.

Quelle: Pressemitteilung des LRA Bautzen, Ehrenamtsbeauftragten Dunja Reichelt